
ACTA DE ASAMBLEA DEL 06.10.21 
 
Siendo Las 18 hs. y con la asistencia de 13 personas se da inicio, vía zoom, al 
Plenario del día 06.10.21. 
  
Aprobaciòn del acta del mes anterior:  Aprobado por unanimidad. 
 
Espacio Público: Habla Ana Bas. En la ultima reunión  trataron cual era la razón 
para rehacer las veredas que no tenían ningún problema, también la norma que 
no ha sido derogada, que se tienen que hacer cargo los  propietarios. Se llegó a 
la conclusión de enviar una nota: Cual era el crédito presupuestario para rehacer 
estos cambios de vereda. Tendría que hacerlo la Comuna 2, pero no lo hace, 
sino que esta a cargo de Vías Peatonales. 
También ya se coordinó la visita a Cliba, se realizará el día 7.10.21. Sacaran 
fotos e informaran en la próxima reunión. 
Varios de los miembros de la comisión están desconformes con el uso que le 
dan al Centro Municipal de Exposiciones, ya que ofenden a la religión católica. 
No están de acuerdo que se use un espacio que nos pertenece a todos, para 
agredir a los católicos.  
Asimismo no están de acuerdo con la puesta en escena de Theodora en el 
Teatro Colón, donde interrumpen en la mitad de la obra y  fue ofensivo la 
reversión libre que nada tiene que ver con el original. También hubo varias cartas 
de lectores en La Nación.  
Habla Mora Arauz: Manifiesta que fue muy importante que Macri se haya 
ocupado de refaccionar el Teatro Colon que es tan prestigioso y no esta de 
acuerdo con la reversión de Theodora, que se debió hacer en un ámbito privado 
o teatros independientes. 
Jackie manifiesta que hay cartas de lectores en el diario La Nación quejándose 
por el ruido del Buenos Aires Design. Mora Dice que la Fundación Ciudad tiene 
presentado un proceso judicial por los vecinos perjudicados por la obra. 
Ana Bas propone hacer una carta a Ramiro Reino, solicitando información al 
respecto. 
Ana manifiesta que habían pedido informes sobre el arbolado y contestaron 32 
hojas, con un listado de los árboles que se plantaron, dando privilegio al fresno. 
Mora dice que el listado fue hecho en forma vertical donde solo aparecen las 
direcciones, sin embargo Ana Bas encontró un listado apaisado que distribuyó 
por Whats app. 
Ofelia pregunta si no se piensa en el impacto ambiental.  
Se  pone  a votación y la iniciativa es aprobada 
 
Cultura: Lidia Leal manifiesta que en la reunión de comisión se llegó a acordar 
que se harán en forma presencial los eventos con la Embajada de Indonesia y 
de Italia. 
 
Espacios Verdes: Liliana dice que habló con Andrea por la visita a la Plaza 
Paraguay y preguntar sobre el caucho reciclado. El arquitecto está con licencia, 
si no vuelve, hablaran con otra persona de la comuna 
Carlos Gaye dice que en la Plaza Monseñor De Andrea  están terminando el 
playón del anfiteatro con cemento alisado y están pendientes los demás trabajos 
del patio de juegos. 



Nilo manifiesta que esta pendiente la nota de la carta de lectores sobre la Plaza 
Rodriguez Peña, que manifestaba que Ramiro Reino no cumplía con el amparo 
presentado por el cuidador de la plaza. Liliana dice que habián quedado en 
encontrarse con el cuidador y con vecinos por este tema pero  nunca 
respondieron a la convocatoria. 
 
Educación y Salud: Salud pasó su evento para el día 15.10.21, sobre Feng Shui, 
parte 2.  
Carlos Gaye dice que el coordinador de educaciónno pudo estar presente por un 
estudio medico. 
 
Presupuesto: Habla Nilo manifiesta que el informe de gestión del primer 
semestre, esta subido a la WEB para quien quiera verlo. Se han ajustado todas 
las partidas, la comisión decidió pedir una reunión presencial al Presidente de la 
Comuna, ya que las notas no las contestan. Al acta se adjuntará el comparativo 
del año pasado. 
 
Comunicación: Seguimos con el reclamo de actualización de la página web. 
 
Propiedad Horizontal: No hay novedades. 
 
Varios: Se empezó a participar de las reuniones interconsejos. La comuna 14 
llegó a tener 2 consejos consultivos. También hizo reunión presencial. 
La mayoría de las comunas tienen los mismos problemas que nosotros. 
Se hablará con Andrea para ver la posibilidad de volver a la presencialidad. 
También comenzaron a hacer reuniones de comisiones afines, como por 
ejemplo: educación, presupuesto, están tratando de armar una de patrimonio 
urbano. 
Se reunen todos los martes, se hace un poco pesado, por lo que se nombraran 
suplentes: Carlos Silvestre, Jackie Abadi y Lidia Leal se proponen como 
suplentes. 
 
No habiendo mas asuntos que tratar, se da por finalizada la reunión, siendo las 
19.06 hs. 
 
 


